

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第7号
令和2年5月29日
文責：校長 大江律子

いよいよ学校再開！新たなスタートです。

いよいよ6月1日から学校が再開します。龍野小学校の職員一同、また子どもたちとともに学べることをとても喜んでいきます。この臨時休校中、ご家庭はとても大変だったのではないかと思います。子どもたちの生活リズムはどうでしょうか。学校で実施したアンケートでは、「23時以降に寝ている」「朝8時過ぎに起きている」と答えた子どもたちもいるようです。また、「イライラする」「不安に思う」という子どもたちもいました。

学校再開では、最初は40分授業からスタートします。学校では、子どもたちの心のケアを第一に「学習への心構え」を育てていけたらと考えています。久しぶりの学校で、子どもたちはとても疲れることも予想されます。ご家庭では、子どもたちに学校の様子を聞いたり、頑張りをほめたりしていただければと思います。また、「早寝・早起き・朝ご飯」をお願いします。

何か心配なことがあればいつでもご相談ください。

～そろえる！「まるわかり！龍野小学校」配付しました～

龍野小学校の今年のテーマは、「そろえる」です。「心をそろえる」「やり方をそろえる」など、「そろえる」ことに心がけています。学校として、学校のルールを明確にし、全学年「そろえる」ようにしています。6月1日の学校再開に向けても、安心・安全な学校生活が送れるように、職員で話し合い、取り組んでいきます。

(詳しくは次回紹介します。)

子どもたちを学校だけでは育てることはできません。学校、家庭、地域が一体となって取り組んでいくことが大切です。本日配付した「まるわかり！龍野小学校」は、学校で伝えていたきまりをに作成したものです。龍野小学校のことが、すぐ分かるように作成しました。一度、ご家庭でご確認いただき、子どもたちへの声かけをよろしくをお願いします。また、ご家庭に掲示し、活用ください。

※今年度の行事等については、決まり次第お知らせします。

頑張っています！登校班「責任感と感謝の心」

今、学校では「ソーシャルディスタンス」、登校班で一列に並んで登校するように指導しています。4月当初に比べるとずいぶんきれいに並んで登校する姿が見られるようになってきました。各登校班では班長が中心になり、班員に声をかけて並んでできています。登校班は、高学年には「責任感」を、下学年には「感謝の心」を育てることだと思います。保護者の方からも班長に「ありがとう」の声かけをお願いします。子どもたちの責任感を大切に、「自分は役に立っている」という自己有用感を育てていきましょう。自己有用感は「やる気パワー」につながっていきます。

